



第2学年 学年だより

令和5年 2月 1日(水)
第10号



今年度もあと2か月。登校日数は40日を切りました。今月は「学年末テスト」があります。先月の学力診断テストの振り返りを生かし、1年間の集大成として全力で成果を発揮できるよう、授業や面談などを通して学習の取り組み方について伝えています。また、環境に関する学習が、まとめのレポート作成まで終わりましたので、今後は高校調べを行いながら、進路に向けた学習を進めていきます。「受験生」と呼ばれる日まであとわずか。それまでに、学習・生活・部活動など一つ一つに向き合い、2年生として身に付けたい力を身に付け、進級に向けて前進して欲しいと思います。

- ※ 基本的に、月曜日と木曜日は部活動がありません。また、月曜日と金曜日が5時間授業です。
- ※ 2月から部活動があるときの完全下校時刻が17：15となります。

2月の行事予定

1	水		15	水	学年末テスト 英・国・数・社・理 (1・2年)
2	木		16	木	学年末テスト 家庭・音・美・体・技 (1・2年)
3	金		17	金	授業参観・懇談会(1・2年)
4	土		18	土	
5	日		19	日	
6	月	常置委員会	20	月	
7	火	ICTサポート	21	火	
8	水		22	水	SC
9	木	SC	23	木	天皇誕生日
10	金		24	金	
11	土	建国記念の日	25	土	
12	日		26	日	
13	月		27	月	
14	火		28	火	

・新型コロナウイルス等感染症の影響により、予定が変更になることがあります。

校内書き初め会

書写の学習の冬休みの課題で書き初めを行いました。課題は、「信念を貫く」と「感謝する心」です。2年生は行書を学習しているので全員行書で作品を仕上げました。現在、2学年フロアの廊下に展示されています。金賞、銀賞を受賞した生徒には後日賞状が贈られます。



新年の抱負



今年は、何事にも集中して取り組む1年間にしたいです。その中でも、勉強に力を入れようと思います。効率の良い勉強方法を身に付け、勉強に対する意識を高めていきたいです。そして、受験を万全な態勢で臨めるように頑張っていこうと思います。

1組 澤畠 諒

私は今年、「文武両道」を目標として頑張りたいです。勉強では、受験生になるので、苦手な科目を中心に計画的に勉強していきたいです。部活動では、チームの目標達成に向けて、一つ一つの練習を大切にしていきたいです。

1組 森 杏咲

私の今年の抱負は、自分の行きたい高校を見つけることと勉強を頑張ることです。受験の時に、1つでも多くの問題を解けるように、また1点でも多く点数をとれるように、勉強の時間は集中して取り組むようにしていきたいです。

2組 大津 愛心

僕の今年の目標は、全ての教科でテストの点数を上げることです。去年の自分は、得意な教科ばかりを勉強してしまい、苦手な教科からは逃げてしまいました。来年の受験に向けて、苦手な教科にも積極的に取り組み、各教科偏り無く学習を進めていこうと思います。

2組 舘 しゅうの

私の新年の抱負は、苦手な教科を減らすことです。そのために、苦手な教科の分析を行いたいです。自分の苦手な部分、できないところをしっかりと把握して、そこを重点的に学習し、受験に備えようと思います。

3組 海野 愛佳

私の新年の抱負は、「挑戦」です。今までは、何事にもあまり挑戦することができませんでした。だから、今年是可以だけたくさんの事に挑戦しようと思います。そして、たくさんの経験を積んで、将来に生かせるようにしたいです。

3組 斉藤 珈恋

私の新年の抱負は、体調管理をすることです。手洗い、うがい、マスクの着用など、病気にかからない手立てをしっかりと行い、元気に登校し、休まず部活動に参加したいと思います。そして、中学校生活を楽しみたいと思います。

4組 青木 柚那

僕の新年の抱負は、「正しい生活習慣を身に付ける」です。僕は、今まで夜更かしが多かったので、改善したいと思いました。夜の自由時間を減らし、しっかりと睡眠をとるようにし、健康に過ごせるようにしたいです。

4組 佐藤 潮

学習面では、苦手な科目や問題に積極的に取り組みたいです。部活動では、様々な大会が今年で最後になるので、大会では全力で演奏し、楽しみたいと思います。様々な事に挑戦し、しっかりと成長する飛躍の年にしていきたいです。

5組 高萩 星奈

僕の今年の抱負は、「限界の超越」です。昨年、僕は勉強面も生活面も一生懸命行ったので、自分の限界だと思えるところまで到達することができました。そこで、今年は昨年以上に何事にも全力で取り組み、限界の壁を越え、新しい自分を見つけたいと思いました。

5組 村嶋 優大